

Pressestelle, Freitag, 22. Mai 2015

---

## Einweihungsfeier auf dem Alten Festplatz

Mit großen Schritten geht es auf den Sommer zu und damit mehren sich auch die Tage, an denen die Spielplätze lang und viel benutzt werden. Einer, der sich dank der Umbaumaßnahmen noch größerer Beliebtheit erfreuen wird, ist der Spielplatz Alter Festplatz. Seit November ist die Anlage nach umfassenden Bauarbeiten wieder geöffnet und wird rege besucht. Einige Spielelemente und der Baumbestand sind erhalten geblieben, die Kletterwand, der Balancierpfad und ein großer Sandspielbereich wurden neu angelegt. „Der gesamte Platz lädt zum Spielen, Toben, Entspannen und Verweilen ein. Sowohl kleinere als auch ältere Kinder kommen dort voll auf ihre Kosten“, schwärmt die Erste Stadträtin Gudrun Monat, die auch darauf hinweist, dass die neu gestalteten Flächen inzwischen begrünt sind. Mit dem Einbau der Mosaikplatten, die Hortkinder des Schulkinderhauses Gothekids und der Raabestraße gestaltet haben, sind die Bauarbeiten nun endgültig abgeschlossen. „Diese erfolgreichen Abschluss wollen wir würdig feiern“, sagt Monat und lädt damit alle Beteiligten und Interessierten zur offiziellen Einweihungsfeier auf dem Alten Festplatz ein. Die Veranstaltung beginnt am Freitag, dem 29. Mai 2015, um 15 Uhr. Die Erste Stadträtin wird gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek die Mosaik enthüllen. Bei Kaffee und Kuchen besteht die Möglichkeit, das Gelände zu erkunden und die Spielgeräte ausgiebig zu nutzen.